

Ojo! ya se consultó con Palma⁸⁵
i el pedido del Consulado y se
Guayaquil Junio 23 de 1,954 le envió copia de la carta

Mi tan querida Gabriela: ¡qué diré Ud. mi amiga tan querida de mi silencio; Por su carta del 12 de Abril, veo que Ud. no recibió mi carta anterior, que fué bajo la cubierta de Doris Dana.-Con el afectuoso interés de siempre, leí su afectuosa carta y me he indignado del episodio tan poco tinoso de aquella Dulce María de la Habana, pues si la invitó con fines preconcebidos debió siquiera tener la delicadeza que toda dueña de casa, cuando es SEÑORA, tiene con sus huéspedes. I sobre todo, usted merece toda consideración y respeto y Ud. la honraba a ella y a su gente toda, con haber aceptado su indigna hospitalidad. Pero así se adquieren experiencias en la vida y su proceder acusa, lo que es ella... Yo no sé, como ciertas personas hacen sus propias campañas para ganar títulos y honores y ¡qué campañas!... A mí tampoco me gusta Concha Espina y ultimamente en discusiones de Mesa Redonda, la Casa de la Cultura de Quito, presidida por Benjamín Carrión, trató sobre la campaña a hacerse para que otra vez, el Premio Nobel, recaiga en un hispano-americano y sobre todos los nombrados a mí me gustarían, Rómulo Gallegos. Pero en realidad, no harán nada. ¡Cómo recuerdo, mi labor silenciosa, activa y eficaz cuando en América y Europa lancé su egregio nombre; Tropezé primeramente con su tremenda negativa a darme datos, que muchas veces me desencertó pero así mismo mis amigos y sus amigos, me alentaron; su inolvidable Presidente Aguirre Cerda, hizo tanto y triunfamos para gloria nuestra. Trabajo nítido, acción noble y fecunda porque su nombre era una bandera y un crisol en que se habían fundido la fé inquebrantable ante un deber ineludible y todas las buenas voluntades, que noblemente respondieron ante un llamamiento a la justicia que todos lo debíamos.-I así triunfamos y así triunfé, porque yo soy una trabajadora inquebrantable de un ideal, cuando se trata de honrar al que verdaderamente lo merece y no hubo una nota discordante y toda América aplaudió su triunfo.-Ahora,-y ESTO SOLAMENTE PARA USTED- me siento ruborizada y más que nada avergonzada, de lo que en mi ciudad está pasando en un arranque de pseudo sentimentalismo literizante. ¡Un locutor de radio ha lanzado la idea de coronar con el laurel que cayeron el Petrarca y Dante en la antigüedad; con la corona que un día, hace muchos años, el Ecuador colocara en las sienes de nuestro gran poeta Blona, el poeta del más puro clasicismo de su época, ha lanzado la idea, repito de coronar a dos "poetisas" guayaquileñas, a Rosa Borja de Icaza y a María Piedad Castillo. A la última, le

[Carta] 1954 jun. 23, Guayaquil, [Ecuador] [a] Gabriela [Mistral] [manuscrito] Adelaida [Velazco Galdos].

AUTORÍA

Velazco Galdós, Adelaida

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1954 jun. 23, Guayaquil, [Ecuador] [a] Gabriela [Mistral] [manuscrito] Adelaida [Velazco Galdos]. 3 h. ; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile